

Glaubensbekenntnis für ökumenische Gottesdienste

Ich glaube

... an Gott als Urheber allen Seins.

Ich glaube an Gott, der mir Vater und Mutter ist,
auch wenn mich Zweifel plagen und ich vieles in Frage stelle.

Ich glaube daran, dass Gott in mir ist,
und in jedem anderen Menschen und in seiner Schöpfung,

Ich glaube daran, dass meine Zeit in Gottes Hand steht.
Ich glaube an Gottes frohe Botschaft, die mich befreit und erlöst.

Ich glaube daran, dass Gott bei mir sein wird,
am Abend und am Morgen und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

Ich glaube an einen liebenden Gott,
der seinen Sohn Mensch werden ließ, um uns zu erlösen,

Ich glaube an einen Gott, der mir zeigt,
wie auch scheiterndes Leben gut sein kann.

Ich glaube daran, dass Christus mein Weg ist,
die Wahrheit und mein Leben in Fülle.

Kein Atemzug ohne ihn,
kein Schritt ohne ihn.

Ich will an eine Zukunft glauben,
die für Menschen nach mir noch lebbar ist.

Ich träume von einer Kirche,
die ganz nah bei Gott ist.

Ich glaube an eine Gemeinschaft,
die mit mir ein Gebet spricht,
mein Anderssein akzeptiert
und die mich an Gottes Gegenwart erinnert.

Amen.

(formuliert von Kathrin Karban-Völkl
aus einzelnen Teilen von Glaubensbekenntnissen
der Aktionskreis-Mitglieder)